



# La traversée de l'Hermione

Paloma Figueroa CM2 C

L'Hermione est mise en chantier en 1778 à l'arsenal de Rochefort sur les plans d'Henri Chevillard. C'est une frégate de 12 (calibre de ses canons) portant 34 canons. La frégate est lancée en 1779, soit six mois après sa mise sur cale et est totalement achevée en à peine onze mois.

Elle part le 11 mars 1780 pour aller aider les Américains à combattre les Anglais dans la guerre d'Indépendance des États-Unis. Elle part de Rochefort, en France, pour aller à Boston, en Amérique.

A bord de cette frégate, il y a :

- La Fayette, qui part aider le général George Washington à combattre les Anglais
- 255 à 316 marins
- Louis-René de la Touche, lieutenant de vaisseau

L'Hermione traverse l'océan Atlantique en 38 jours. Quand elle touche Boston, La Fayette rejoint George Washington pendant que l'Hermione est accueillie avec enthousiasme par les Américains. Puis, pendant deux ans, elle participe à la protection des côtes, capture des navires marchands anglais et, le 7 juin 1780, mène un combat naval victorieux contre la frégate anglaise Iris. Ensuite, le 16 mars 1781, elle participe à une première bataille dans la baie de la Chesapeake et aussi entre septembre et novembre 1781. Elle repart le 2 février 1782 pour l'Île d'Aix. Avec l'aide des français, les Américains gagnent la guerre et deviennent indépendants.

Mission accomplie pour l'Hermione!



*L' Hermione lors de son nouveau départ vers l'Amérique*

